

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah melakukan berbagai tahapan penelitian terkait kegiatan yang dilakukan santri Pondok Pesantren Nurul Bantany dalam melakukan kegiatan puasa sunah senin kamis serta penelitian Spiritual dan sosial, maka penulis akan mengutarakan kesimpulan pada penelitian ini dengan menjawab rumusan masalah yang penulis utarakan pada bab I sebagai berikut :

1. Akhirnya penulis kembali menjelaskan kepada santri terkait keutamaan puasa senin kamis, dan merupakan suatu kemampuan dalam hal memberi makna ibadah untuk setiap perilaku dan aktivitas, melalui cara atau langkah-langkah dan pemikiran yang fitrah untuk menuju manusia yang seutuhnya (hanif) dan memiliki pola pikir memiliki prinsip “hanya karena Allah”. sehingga dampak dari puasa sunnah Senin Kamis terhadap nilai spiritual santri di dalam kehidupan sehari-hari, sehingga dapat terlihat perubahan yang dialami oleh para santri yang melakukan puasa sunnah senin kamis diantaranya : 1. Memperdalam hubungan antara satu sama lain semakin baik. 2. Semakin tampak rajin para santri dalam beribadah. 3. Para santri lebih rajin dalam melantunkan ayat-ayat suci Al-Qur'an.
2. Setelah melakukan penelitian terkait Dampak dari puasa senin kamis terhadap kehidupan sosial santri Pondok Pesantren Nurul Bantany, terlihat jelas ketika santri melakukan puasa sunah senin kamis munculnya nilai-nilai kesosialan antara satu sama lain, kontak sosial hubungan antara individu satu dengan yang lain

bersifat langsung dan berjalan dengan baik saling bercerita dan bertegur sapa, pola komunikasi yang terjalin dengan baik, dilihat dari kehidupan sosialnya satu sama lain saling menjalin hubungan dengan baik, membantu dalam hal kegiatan gotong royong yang dilakukan di pesantren.

B. Saran

1. Hadis-hadis yang terdapat pada penelitian ini terdapat 16 hadis saja yakni tentang keutamaan puasa hari senin, dinaikannya pahala pada hari senin dan kamis dll, untuk itu penulis menyarankan kepada pembaca atau seluruh mahasiswa olmu hadis agar mengkaji dan meneliti hadis-hadis lain yang berkaitan dengan puasa senin kamis agar bisa menambah wawasan yang lebih luas lagi.
2. Dengan adanya penelitian ini penulis mengharapkan dapat sedikitnya memberikan kontribusi positif kepada pembaca dan semangat bagi peneliti-peneliti, untuk terus memperbanyak penelitian hadis-hadis lainnya yang bersangkutan paut dengan sunah Nabi SAW
3. Saran terakhir dari penulis bagi seluruh pembaca dan seluruh peneliti hadis. Agar kita mengetahui apakah maslahat atau madharat yang terkandung dalam hadis tersebut, maka kita perlu mencari bukti-bukti penemuan ulama mutakhirin pada jaman ini. Selain itu penelitian ini sangat memungkinkan adanya upaya penyempurnaan sehingga kritik dan saran sangan penulis harapkan